
誰だって自由に、したいように

生きてもいい

私は綺麗事抜きに

誰だって理想は叶えられると思っています。

フリーランスになって自由に生きる

これを実現する資質はあなたにも備わっているのです。

スポーツの世界は年齢や身長など

体のアドバンテージが大きいですが、

ビジネス（お金を稼ぐ）ことについては

全くといっていいほど関係ありません。

生まれも、育ちも、見た目も、

身長も、偏差値も、過去も

何もかも無関係です。

なぜなら、勝負は”頭”で決まるからです。

稼げる人は頭を使って稼ぎます。

会社のオーナーがせこせこと

働き続けてはいないですよね。

動画の世界もそうです。

編集技術、マーケティング、営業など

必要なスキルはありますが、

どれも知識でなんとでもなるものです。

だからすごくフェアなのです。

頭の良し悪しは人によってあるかもしれませんが、

伸び代は変わらないというところがミソです。

頭は鍛えたら良くなるものなのです。

知識を入れていく努力を惜しまなければ

動画の世界で稼いでいくことはできます。

ただ、知識を入れるのは面倒な側面もあります。



自発的に学んで試してみて理解するのは

大人になるにつれてしなくなり

耐性が落ちていきます。

だから動画に限らずお金を稼ぐことを

諦めていくのです。

知識が増えるのは楽しいことですよ。

動画を学んだら何ができるようになるのかレポート

でお話しした通り、会社員の私では

考えられないようなことが今起きています。

これの面白くないところを挙げろ

と言われる方が難しいです。

だから、オカモト通信をここまで読んでくれている

あなただけは逃げないでほしいのです。

自分と真剣に向き合って学んで、

結果を出してもらいたい。

フリーランスになったり

夢を叶えたり、人生が変わったりしてほしい。

そう強く思っています。

いいじゃないですか、大人になって真剣に理想を追いかけたって。

子供のころは、仮面ライダーになりたいとか

現実味0の、甲子園に行くより難しい夢を
語っていたのに、大人になったらダメなのですか？

会社員時代の上司や同僚でもいました。

「頑張らなくていいじゃん」

という人。

腐っています。

夢も希望も失って、頑張ることをやめたら

もう人生そこまでなんですよ。

私もダークサイドに落ちそうになりましたが



動画との出会いで一気に逆転できました。

周りの評価とか、友達とか、親とか

そいういう目は一時的に気にしなくして

自分の理想を追いかけることに

全力を注いでみてください。

結果が出たらみんな手のひら返しです。

面白いくらいクルックルです。

私だけではなくドガポンで学んだ生徒さんでも

変わっていった人をたくさんみました。

みんな真剣に取り組んだことで

叶えることができたのです。

一緒に真剣にやってみましょう。

努力しないで後悔した人はいても

努力して後悔した人はいませんから。

少し熱が入ってしまい言葉が

汚くなってしまいました。

ですが、これが私の本心です。

理想を叶える人をこの中から

生み出していきたいという思いで

ここまで発信をしています。

ぜひあなたの思いも聞かせてください。


